

Encuentro solidario

Escrito por Administrador
Domingo, 12 de Abril de 2009 00:00

El próximo domingo 26 de abril tendrá lugar un nuevo evento solidario denominado "De corazón a corazón" organizado por el director de RP Producciones, Roberto Barral, con el auspicio de la Dirección de Cultura municipal que se realizará en el predio del ferrocarril.

Comenzará a las 18 hs. y en esta oportunidad el nombre del evento reivindica a la "Querida década del '70" y contará con la actuación de Fabio Lara y Beto Orlando.

Lo recaudado será destinado, como siempre, al Fondo Solidario y quienes quieran colaborar pueden hacerlo con la adquisición de un bono de \$2, como así también con el servicio de cantina.